El Euribor sube en noviembre al 1,541%

E. de G. / Guadalajara

El Euríbor ha cerrado noviembre en el nivel del 1,541%, lo que supone un repunte de 0,31 puntos porcentuales respecto al nivel de noviembre de 2009 (1,231%), y suma ocho meses seguidos de repuntes. Este nuevo repunte encarecerá de nuevo las cuotas que las familias pagan al mes por sus préstamos hipotecarios. En concreto, un usuario que tenga una hipoteca media de unos 140.000 euros, a un plazo de 25 años y con un diferencial del 0,80%, pagará de media a partir de noviembre unos 616,84 euros por sus préstamos, lo que supone 21 euros más que hace un año, y eleva a 251 euros el encarecimiento anual.

Los hogares que tengan una hipoteca de revisión semestral también experimentarán subidas, aunque algo inferiores a las de revisión anual, ya que el indicador se situaba en junio en la cota del 1,281%. En este caso, el repunte rondará los 220 euros al año.

El incremento del Euríbor reducirá el poder adquisitivo de las familias durante 2011. Los analistas explican que pese a que los tipos de interés permanecen estables y no se prevé que repunten hasta finales de 2011 o, incluso, principios de 2012, el Euribor tiene ajustarse a la situación económi-

Los clientes vuelven a llenar los bares de la Ruta de la Tapa

En esta ocasión han participado 73 establecimientos repartidos en ocho localidades, Alovera, Azuqueca, Brihuega, Cabanillas, Guadalajara, Hita, Mondéjar y Sigüenza. Como novedad, los clientes elegirán a la mejor tapa y podrán optar a dos premios

Marta Sanz / Guadalajara

Rotundo éxito, esta es la mejor frase que resume los dos fines de semana en los que se ha celebrado una nueva edición de la Ruta de la Tapa de la Provincia de Guadalajara, donde 73 establecimientos repartidos entre ocho localidades alcarreñas han ofrecido, por un euro una suculenta tapa a sus clientes.

Unos establecimientos que, en algunos casos, como confirmaba Juan Luis Pajares, presidente de la Federación Provincial de Turismo de Guadalajara, integrada en CEOE-CEPYME Guadalajara, "han llegado a dar más de 600 tapas". Lo que lleva aparejada la consiguiente satisfacción por parte de los empresarios hosteleros que ven en esta iniciativa una manera de sacar a los clientes a la calle y reactivar el turismo de las localidades participantes.

En este caso, como explicaban desde la Federación Provincial de Turismo, han sido los municipios que participaban por primera vez los que más se han beneficiado de esta iniciativa, pues han sido la gran novedad de la Ruta de la Tapa por la provincia de Guadalajara. Pero no hay que olvidar a los establecimientos, va clásicos, en estos eventos y que edición tras edición, consolidan su apuesta gastronómica entre los alcarreños y visitantes.

Novedad

En esta nueva edición de la Ruta de la Tapa por la pro-

Algunos de los establecimientos participantes han llegado a repartir más de 600 tapas en un día, lo que ha rebasado todas sus expectativas a lo largo de los dos fines de semana de Ruta



Durante la IV Ruta de la Tapa de Guadalajara se realizó un concurso de tapas./ Marta sanz

vincia de Guadalajara, los clientes se han encontrado con la novedad de que han podido votar las tapas que más les han gustado. En los 73 establecimientos participantes se les ha facilitado una papeleta donde han podido poner sus calificaciones, del 1 al 5, que próximamente dará la mejor tapa de la provincia a elección de los clientes. Para el ganador, un premio de 300 euros y una estatuilla conmemorativa. Para los clientes, como explicaba Pajares, "el sorteo de dos premios. El primero, una cena para cuatro personas, mientras que el segun-

do, una cena para dos personas". Los ganadores de estos premios podrán canjearlos en cualquiera de los bares y restaurantes que han participado en esta edición de la Ruta de la Tapa por la provincia de Guadalajara. Una iniciativa que está organizada por la Federación Provincial de Turismo de Guadalajara y CEOE-CEPYME Guadalajara y que ha contado con el patrocinio del Ayuntamiento Guadalajara, Diputación Provincial de Guadalajara y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.



Tapa ganadora. /M.S.M.

Porque sabes cuidarles, mamá

acudes a expertos de confianza en araduación infantil para elegir lo que verdaderamente tu hijo necesita.

- · Los problemas de visión afectan a más del 20% de los niños en edad escolar y, por tanto, a su rendimiento en clase.
- · La televisión, el ordenador o la videoconsola suponen un sobreesfuerzo para el sistema visual del niño.
- Por eso en Anfer hacemos exhaustivos reconocimientos visuales a niños de todas las edades, con los medios más avanzados practicando las técnicas de graduación y tratamiento más novedosas y eficaces garantizando su desarrollo visual,



En Anfer cuidas de ellos, mejoras su calidad de vida y apuestas por su futuro

ANFER OPTICA - C/Segovia 3 - 19005 - Guadalajara Telf: 949 23 07 46 - www.anferoptica.com